

Liebe Freunde, Unterstützer und Interessierte der Burmahilfe,

es war bisher nie unsere bevorzugte Art, aktiv und sehr eindringlich um Spendenunterstützung zu bitten - aber die aktuelle Situation veranlasst uns genau dazu. Ihr alle habt sicher in den vergangenen Tagen die erschreckenden Bilder nach dem verheerenden Erdbeben in Myanmar und Thailand gesehen.

Wir haben unmittelbar danach Kontakt zu unseren vertrauten Helfern aufgenommen - sie sind gesund und es geht allen den Umständen entsprechend gut. Ihre Schilderungen und ersten Fotos lassen den Umfang, von dem augenblicklich nicht abzusehenden Ausmaß, nur ansatzweise erahnen.



Wir haben jetzt zusammen die Möglichkeit, gemeinsam ganz unmittelbar und direkte Hilfen vor Ort zu organisieren und durch die Burmahilfe zu finanzieren. Der Bedarf ist riesig, u.a. für Lebensmittel, Trinkwasser und Medikamente. Es besteht die Möglichkeit, direkt Geld ins Land zu senden und durch unsere Helfer vor Ort so einzusetzen,

dass jeder gespendete Euro bzw. dringend benötigte Hilfsmittel schnell und ganz direkt bei den Menschen vor Ort ankommen werden. Aktuell ist ein durch Ei Thu unterstützter Arzt aus Yangon, in der massiv betroffenen Stadt Mandalay im Einsatz und auch Ei Thu wird wohl in den kommenden Tagen dahin aufbrechen um vor Ort Unterstützung zu organisieren.

Lasst uns gemeinsam ein Zeichen gegen das Vergessen der Menschen in Burma setzen - vielen, herzlichen Dank!!

Hoffnungsvolle Grüße
Guntram & Jens

Burmahilfe Leipzig e.V.

info@burmahilfe-leipzig.de

Bornaische Str. 49,
04277 Leipzig

[Rundbrief abbestellen](#)

Spendenkonto: DE78 4306 0967 1113 1751 00

